



Regionaljournal Steiermark



## PKW-Lenker rammte drei PKW

**Graz, Straßgang:** Bei einem Verkehrsunfall Donnerstagvormittag, 02. Mai 2013, wurde ein Lenker leicht verletzt, drei Fahrzeuge und eine Geschäftsfassade beschädigt. Einem alkoholisierten Unfallbeteiligten musste der Führerschein abgenommen.

Gegen 10:15 Uhr war ein 75-jähriger PKW-Lenker aus Graz allein mit seinem Kleinwagen auf der Kärntnerstraße stadteinwärts unterwegs. Verkehrsbedingt mussten ein vor ihm fahrender 39-jährigen PKW-Lenker aus dem Bezirk Leibnitz und ein 47-jähriger Lenker eines Jeep aus dem Bezirk Amstetten anhalten. Zu spät reagierte der 75-Jährige Lenker auf diesen Umstand und wollte, um einen Auffahrunfall zu verhindern, rechts am Fahrstreifen für Busse an der anhaltenden Fahrzeugkolonne vorbeifahren. Der 75-jährige Fahrzeuglenker krachte aber mit seinem Fahrzeug gegen das Fahrzeugheck des 39-jährigen PKW-Lenkers. Durch die Wucht des Anpralles wurde der PKW des 39-jährigen gegen das vor ihm stehende Fahrzeug des 47-Jährigen geschleudert. Der Kleinwagen des 75-Jährigen geriet durch den Anstoß auf den angrenzenden Gehsteig, überfuhr eine niedrige Stützmauer und landete schließlich auf dem Kundenparkplatz eines Geschäftes. Dort prallte der PKW schließlich noch gegen einen parkenden PKW, der durch die Wucht des Anpralles gegen die Geschäftsfassade gedrückt wurde. Während der Unfallverursacher unverletzt blieb, wurde der 39-jährige PKW-Lenker leicht verletzt und musste nach der Erstversorgung ins UKH Graz überstellt und stationär aufgenommen werden. Ein Alkotest der Unfallbeteiligten ergab beim 47-jährigen Lenker 0,98 Promille. Dem Lenker wurde der Führerschein sofort abgenommen. Die Unfallstelle war bis 11:45 nur erschwert passierbar.

